

# PTAクラブ活動

## コーラス部



6月2日(日)緑文化小劇場にて、『第37回緑区民音楽祭』が開催されました。コーラス部の皆さんが出演し、「ギフツ」「フォーエヴァー ラブ」の2曲を披露しました。今回は練習期間が長かったため、皆で難しい曲に挑み一生懸命練習されたそうです。部員の子どもたちからは「皆が笑顔で聴いてくれてうれしかった」「緊張せずに楽しく歌えた」「今日のために練習をがんばった」等の声が聞かれました。



皆で歌うことは、楽しく素敵なこと♪  
ぜひ一緒に歌ってみませんか？  
ピアノ伴奏者も大募集してます。



## ハンドクラフト部



6月21日(金)特別活動室にて、『リボンリース製作体験』が行われました。今回も、前回講師の土方先生を再度お迎えし、リース状の土台にリボンを重ねる華やかなリボンリースを製作しました。作り始めは、「リボン生地なので、滑りやすくとても難しい」と苦勞されていましたが、慣れてくると次第に笑顔が見られ、夏らしい色味の3色のリボンと、ポイントになる大きな花のついた、涼しげな色の素敵なリースが完成しました。「家庭訪問の時期なので玄関に飾りたい」などの声も聞かれ、部員の方それぞれの個性が表れた、大変満足のいく作品となりました。

★部員募集中です。ぜひお問い合わせください。  
大島 ( 090-9933-4645 )



## バレーボール部



7月27日(土)に緑スポーツセンターにて、『緑区小中学校PTAバレーボール大会』が開催されました。今年度は新メンバーが加入し、新たなチームとして、一からチーム作りを行っているそうです。部長の近藤さんは、「試合では何度も反則を取られてしまいました。今後の課題として、『丁寧につなぐバレー』を目指して、日々練習をがんばります」と振り返りました。

★ご興味がある方は見学、体験でも良いので参加してみてください。  
(基本、火曜日・土曜日の夜練習 19時～21時)



【試合結果】  
鳴海東部小PTA 1-2 鳴海小PTA  
(11-15)  
(15-11)  
(0-1) ※新ルールによる時間制限のため



名古屋市立鳴海東部小学校  
PTA広報活動部  
令和元年9月27日発行

～PTA会長より就任挨拶～

皆様、日頃よりPTA活動への御理解と御協力ありがとうございます。今年度も地域の方々の御協力のもと、子どもたちの成長ならびに安心安全な環境を整える活動を行っていきます。貝沼・前田・吉野・比嘉・大西・治部・成瀬・原・藤定・臼井・竹村・菊池・安川・角田・遠島・池端・大野、以上の運営委員と共に学校と協力し、活動に務めて参ります。  
PTA会長 大場邦弘

～教頭先生からのコメント～

本年度から教頭として赴任しました。よろしくお願ひします。7月の家庭教育セミナーでは講師をさせていただき、PTA会員の皆さんと親くなる機会が持てました。簡単な科学工作を紹介しましたが、お子さんとふれ合う契機としていただけたら嬉しいです。今後も鳴東の子どもたちがよりよく成長していけるよう、努めていきます。

## 歯をまもるよい子の会



## 第1回家庭教育セミナー



6月8日(土)日本特殊陶業市民会館にて、『第67回歯をまもるよい子の会』が開催されました。歯科衛生優良校の表彰や審査報告の後、ミッフィーのコンサートやクイズ、歯科衛生士による歯磨きコーナーがあり、親子で楽しめる会となりました。



7月4日(木)特別活動室にて、第1回家庭教育セミナー『楽しく学ぶサイエンス～簡単な科学工作に挑戦しよう～』が開催されました。講師は今年度赴任された教頭の大島浩祐先生です。「紙コプター、LEDチェッカー、ファラデーモーター」などを優しく楽しく教えていただきました。



## 夏のPTA全市一斉パトロール

7月12日(金)鳴海東部小学校区内にて、校外指導部、区政委員、地域の方々に参加して頂き、夏の全市一斉パトロールが行われました。「なるとう110番」へのお礼と近況確認、放置車両や停止線が消えていないかなど、危険な箇所の確認をしながら巡回しました。



## にっぽんど真ん中祭り

8月24日(土)ににっぽんど真ん中祭りが開催され鳴海東部小学校PTAチームからは54名が鳴海よいとこ踊りに参加しました。参加人数は昨年よりも増え、お揃いの衣装で「みどりのまち」を皆で楽しく踊ることができました。演舞を終えた児童からは「楽しかった。また参加したい」「緊張したけど、声を出してがんばった」という声が聞かれました。

